

Les États-Unis et l'OTAN ont une mentalité de guerre froide

Image not found or type unknown

Washington, 18 janvier (RHC) Les États-Unis et l'Organisation du Traité de l'Atlantique Nord (OTAN) sont incapables de désarmer la mentalité de la Guerre Froide, démarche qui constitue un défi pour la paix mondiale, a souligné aujourd'hui une analyse de www.Strategic-culture.org.

À cet égard, a souligné la publication sur Internet, la Russie devra être sur ses gardes et utiliser la force contraire pour empêcher tout comportement offensif imprudent des États-Unis et de ses partisans européens.

Les tensions dangereuses entre Washington, l'OTAN et la Russie constituent une grave menace pour la paix mondiale. Il est important de rappeler que la série de pourparlers de haut niveau organisés cette semaine dans trois villes européennes a été lancée par la Russie, a-t-il souligné.

Moscou a présenté des propositions sérieuses pour un accord de sécurité plus clair en Europe entre la Russie et le bloc militaire dirigé par les États-Unis, a-t-il précisé.

Il a estimé que les propositions russes incluent que le bloc militariste ne s'étende plus vers l'est et que les forces et les armes d'attaque américaines soient retirées des pays d'Europe de l'Est qui ont rejoint l'alliance militaire après 1997.

D'autres propositions incluent un accord sur les limites des exercices militaires dans la région, ce qui devrait attendre de nouvelles négociations.

Cependant, a-t-il précisé, un résultat décevant a été l'intransigeance évidente à l'égard de la principale préoccupation de la Russie, qui est l'éventuelle entrée de l'Ukraine et d'autres anciennes républiques soviétiques dans les rangs de l'OTAN à l'avenir. Il semble que les préoccupations de la Russie aient été ignorées, et ce n'est pas la première fois. Pendant des années, les craintes exprimées par Moscou concernant l'invasion de ses frontières nationales par l'OTAN ont été ignorées avec une complaisance méprisante –a-t-il ajouté..

Les tensions récurrentes dans les relations avec la Russie découlent d'une litanie d'accusations portées contre elle en tant que puissance maléfique. Les accusations sont infondées et, en fait, calomnieuses, a souligné le site.

À cet égard, le vice-ministre russe des affaires étrangères, Alexander Grushko, a déclaré que «si les pays de l'OTAN veulent vraiment coopérer avec nous, ils doivent accepter ce rôle important de la Russie en tant que garant de la paix dans la région euro-atlantique et qui apporte une contribution fondamentale au maintien de la paix et de la stabilité».

D'autre part, a-t-il souligné, le dilemme pour l'OTAN est qu'elle constitue un marché lucratif des armes pour les États-Unis, dont le complexe militaro-industriel est au cœur du capitalisme américain.

Le défi pour la sécurité et la paix en Europe et au niveau international est que les États-Unis et leurs partenaires de l'OTAN désarment leur idéologie de guerre inhérente qui sous-tend leurs économies capitalistes et leurs ambitions impériales, a-t-il souligné.

Source Russie Today

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/283180-les-etats-unis-et-lotan-ont-une-mentalite-de-guerre-froide>



Radio Habana Cuba